

# HANURA

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongkalong Laksanakan DDS, Warga Diharapkan Siap Hadapi Bencana Alam

Sukabumi - [SUKABUMI.HANURA.CO.ID](http://SUKABUMI.HANURA.CO.ID)

Jan 8, 2025 - 10:17



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG  
-6°57'43", 106°56'56", 532,8m, 183°  
07/01/2025 10:29:39

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongkalong Laksanakan DDS, Warga Diharapkan Siap Hadapi Bencana Alam*

*Nyalindung, Sukabumi* – Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, Bripta Iwan Kartiwan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Cooling System di Kampung Cikadu, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan tersebut, Bripta Iwan memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga setempat terkait kewaspadaan terhadap potensi bencana alam serta meningkatkan keamanan lingkungan.

Bripta Iwan mengingatkan agar warga waspada terhadap dampak hujan deras yang berpotensi menyebabkan bencana alam, terutama banjir. Ia juga mendorong warga untuk lebih aktif dalam kegiatan Satkamling guna mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan mereka.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menekankan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga ketahanan pangan dan mendukung program pemerintah dengan menanam tanaman pangan bergizi di pekarangan rumah masing-masing.

“Keamanan dan ketahanan pangan adalah hal yang tidak terpisahkan. Kami mengimbau masyarakat untuk selalu waspada terhadap bencana alam dan mendukung program ketahanan pangan agar desa ini semakin mandiri dan tangguh. Selain itu, partisipasi dalam Satkamling juga sangat penting untuk menjaga keamanan lingkungan,” ujar AKP Joko.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan lancar dan kondusif, dengan warga yang menyambut baik himbauan dan siap berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketahanan desa. Polsek Nyalindung berharap kegiatan ini bisa menjadi contoh untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.